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A N FRA G E 

der Abgeordneten DR. OFNER, DR.FRISCHENSCHlAGER 

an den Herrn Bundesminister für Inneres 
betreffend Unfall häufigkeit der Honda 360 

Es wurden vermehrt Klagen von Gendarmeriebeamten laut, daß sich die . 
Unfallhäufigkeit bei Gendarmeriepatrouillen~ die mit einer Honda 360 

ausgerüstet sind, häufen sollen. Die Maschine soll ab einer bestimmten 
Geschwindigkeit eine gefährliche Instabilität aufweisen, aber auch 
andere Fehler haben. 

Die unterzeichnefen Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister 
für Inneres die 

A n fra g e : 

1. Wie stellt sich die Unfallhäufigkeit bei der Honda 360 pro gefahrenem 
Kilometer, auch im Vergleich mit anderen von den Sicherheitsbehörden 
verwendeten Maschinen,dar? 

2. In welchem Maße wurde die Honda 360 für die Verwendung bei den Sicher
heitsbehörden umgebaut? 

3. Welche Maßnahmen beabsichtigen Sie für den Fall, daß die Unfall
häufigkeit der Honda 360 tatsächlich über jener von anderen Maschinen 
liegt? 
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